

タずっ

ータずつは西の空に輝いて見える宵の明星（金星）のことですー



2学期始業式

長かった44日の夏休みも終わり、今日、9月2日から新学期が始まりました。近年の夏休みの猛暑（酷暑）の状況から、熱中症の危険性を考え、プール開放はせず、全校登校日もオンラインで行いました。そのため、外で遊ぶ子供たちの様子もほとんど見る事ができない夏休みでした。そんな中で、先週のウォームアップ週間には、元気にたくさん成果物を抱えて登校する子供たちの様子が見られ安心しました。夏休み中に、大きな事故やケガ、病気の報告もなく無事に登校してこられた子供たちを見てうれしく思いました。



今日の始業式も体育館ではなく、オンラインで各教室で行いました。代表して音楽室に集まり、話を聞いている5年生がしっかりとした顔つきでいい表情をしていたこと、各学年の代表者の「1学期に頑張ったことと2学期に頑張りたいこと」の発表がとても立派だったので、2学期に頑張ろうという気持ちが伝わってきました。

始業式の中で子供たちには、1年で一番長い2学期を自分なりの目標をもって、その目標に向かって挑戦してほしいとお話ししました。結果よりも目標に向かって、まず行動を起こすこと、挑戦することが大切だということ、そして、能美小の先生たちはそんなみんなを全力で応援するということを伝えました。今年の夏に開催されたパリオリンピックで活躍した日本選手のように、最後まであきらめずに自分の目標に向けて粘り強く努力できる気持ちをもってほしいと思います。各ご家庭でも子供たちの頑張りへの声かけをまたよろしくお願いします。

2学期には遠足や社会見学、そして、6年生は早速来週には合宿があります。いろいろな行事を通して、仲間と協力し合うことや自分たちで計画・準備し実行することで、達成感や充実感を持つことができると思います。また、学習面でも主体的に学びに向かうことができるような授業づくりを教職員も工夫していきたいと考えています。まずは、自分の思いや考えをもつこと、そして、友達との交流を通して友達の考えから学びを深められること（自分の考えを再構築すること）を目指していきます。そのために、発達段階に合わせて『話し方ステップ、聞き方ステップ』を各学年で意識して取り組んでいく予定です。思っていることをなかなかみんなの前で話すことができない児童もいますが、安心できる学習環境の中で、失敗を恐れず話すことができるようになってほしいと思います。



保護者の皆様、地域の皆様、1学期同様、宜しくご協力お願いいたします。

なお、暑さは当分続きそうですので登校時の帽子や十分な水分の準備等の暑さ対策を引き続きお願いします。

「夏休み作品展」について

期間 9月2日（月）～9月4日（水）

展示場所 1・2・3年 視聴覚室
4・5・6年 図工室



夏休み中に児童が取り組んだ研究や、制作した作品を展示しています。一人ひとりの工夫した作品や頑張った成果を見ることができます。

保護者の方につきましては、午後1時40分から午後4時40分までの参観となっています。時間のご都合がつく方はぜひご来校ください。

※「小松市児童生徒科学作品展」は以下の日程で開催されます。

日 程：9月6日13:00～9月11日15:00

場 所：サイエンスヒルズ

主な予定

9月

生活目標「きまりを守ろう」

保健目標「けがに気をつけよう」

給食目標「食べ物の栄養とはたらきについて知ろう」

- 2日（月） 2学期始業式、 校内夏休み作品展（～4日）
- 3日（火） 給食開始、 身体計測
- 4日（水） 身体計測
- 6日（金） みどり号
- 9日（月） 1年鍵盤ハーモニカ教室、 クラブ④
- 11日（水） 5年稲刈り、 PTA 学級委員会
- 11日（水）～12日（木） 6年合宿
- 17日（月） 図書ボランティア読み聞かせ、 委員会⑥
- 19日（木） 教室ワックスがけ
- 20日（金） みどり号、 学校保健委員会（5限）
- 24日（火） 4年水害教室
- 26日（木） 3年社会見学（平面イオン）
- 27日（金） 廊下ワックスがけ



※スクールカウンセラー訪問日

【9月4日（水） 11日（水） 18日（水） 25日（水）】

ご相談等あれば、事前にご連絡ください